

OF
02.05.2018

Neue Bläsergruppe

MUSIK

Neue Bläsergruppe in Undorf

UNDORF. Die Musikanten Undorf sind für viele Kinder und Jugendlichen, die sich bei den Schulveranstaltungen, bei den Festen und bei den Kulturveranstaltungen im Kultursaal Undorf durch, auch wenn sie nur einmal die Woche ein Instrument anschauen oder auch ausprobieren will, ein gutes Beispiel. Die Lehrer und Lehrkräfte für das jeweilige Instrument stehen für Fragen und Tipps zur Verfügung. Wer sich dazu entschließt, ein Instrument zu erlernen, ist für die Lernzeit nicht nur in der Bläserklasse im Verein, sondern auch in der Schule willkommen. Wenn ein Instrument erlernt wird, ist dies ein großer Schritt, der den Kindern und Jugendlichen hilft, sich bei den Schulveranstaltungen (Foto)



Wer ein Blasinstrument erlernen will, sollte am 2. Mai im Kultursaal vorbeischaun. FOTO: NEUKIRCH